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ATA DE AUDIÊNCIA PÚBLICA DO PLANO PLURIANUAL PARTICIPATIVO 2020-2023 

OBJETIVO: Ata da Audiência Pública sobre a elaboração do Plano Plurianual (PPA), relativa 
aos exercícios 2020-2023, em atendimento ao disposto que assegura a participação da 
Sociedade, nas Constituições Federal Art. 165 e Estadual Art. 134, no artigo 48 da Lei nº 101, 
de 4 de maio de 2000 (Lei de Responsabilidade Fiscal), efetivada pela Secretaria de Estado do 
Orçamento, Planejamento e Gestão – SEPOG, Secretaria Executiva Regional de Guajará-
Mirim– SER-X/SEPOG. PARTICIPANTES: A população dos municípios de Guajará-Mirim, 
Nova Mamoré e Distritos Adjacentes, Representada por segmentos da sociedade e membros 
do Poder Executivo e Legislativo, associações, sindicatos, igrejas, pastorais, cooperativas, 
ONGs, conselhos regionais e federais, instituições de todas as esferas e todo cidadão 
interessado em participar. LOCAL: Escola Estadual Alkindar Brasil de Arouca, localizada na 
Avenida Primeiro de Maio,718, bairro 10 de Abril, no Município de Guajará-Mirim. Na medida 
em que a população ia chegando, eram convidados a fazer suas inscrições no eixo temático 
desejado e direcionados para a quadra coberta da escola. ABERTURA: O evento Iniciou-se ás 
quatorze horas do dia vinte e cinco de abril de dois mil e dezenove, com a composição da 
mesa, em que o Cerimonialista convidou o Vice-Prefeito de Guajará-Mirim, Sr. Davino Serrati, 
Chefe de Gabinete da Prefeitura de Nova Mamoré, Sr. José Domingos, Sra. Etelvina Rocha, 
Secretária Estadual da Justiça, Sr. Flávio Derzete da Mota. Secretário Executivo Regional de 
Guajará-Mirim, Sr. Milton Santana, Delegado Regional da Polícia Civil, Sra. Eunice Santos, 
Coordenadora da CRE/GM/SEDUC, Sra. Maria do Carmo Moreira da Rocha, Presidente da 
Assossiação ADAFAI, Dra. Taissa da Silva Souza, representando a Subseção da Ordem dos 
Advogados do Brasil do Estado de Rondônia, Capitão PM Hipolinário, representando o 6° 
Batalhão da PM em Guajará-Mirim. Após a composição da mesa todos foram convidados a 
ficar de pé para cantarem o Hino de Rondônia acompanhado com a apresentação em libras. 
Houve algumas explanações de agradecimento das autoridades, passando a palavra para ao 
Sr. Natan de Oliveira, Coordenador Estadual das Audiências. Após a explicação da 
metodologia, todos foram convidados a se dirigirem as salas identificadas por eixos temáticos 
(01-Saúde, 02-Educação, 03-Cultura, 04-Esporte e Lazer, 05- Assistência social, 06-
Segurança Pública, 07-Agronegócios, 08-Desenvolvimento Ambiental, 09-
Desenvolvimento Econômico, 10- Infraestrutura e Logística, 11- Ciência, Tecnologia e 
Inovação, 12-Turismo) para o início dos trabalhos. Após caloradas discussões, os grupos 
evidenciaram as demandas, destacando os problemas que seriam relevantes, dentro de cada 
diretriz, para o desenvolvimento da região. Por volta das Dezessete horas, alguns grupos já 
haviam finalizado seus trabalhos e se dirigiram para a quadra coberta para participar da 
plenária, que iniciou ás dezoito horas. Durante a plenária os relatores de cada eixo temático 
tinham que explanar entre todas as propostas identificadas pelo grupo, as três consideradas de 
maior relevância. As proposituras foram lidas para os membros do governo que estavam 
presentes na mesa (Coordenador  Natan de Oliveira, Secretário Regional Flávio Derzete e 
Coordenadora da CRE/GM/SEDUC, Eunice Santos) e para a população que se encontravam 
no local. Após cada explanação, a equipe do Governo fazia uma ressalva para o melhor 
entendimento de todos. Ou seja, dentre as proposituras foram estas apresentadas pelos 
relatores durante a plenária, organizados por eixos temáticos. Finalizada as explanações, a 
equipe da mesa agradeceu a todos pelo  
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comprometimento e participação. Não havendo algo mais a ser tratado, encerrou-se ás 
dezenove e meia horas do dia vinte e cinco de abril de dois mil e dezenove. Segue a lista das 
proposituras em anexo.  

As seguintes problemáticas e proposituras apresentada as diretrizes seguem em anexo.  

1-Saúde, 2-Educação, 3-Cultura, 4-Esporte e Lazer, 5-Assistência Social, 6-Segurança 
Pública, 7-Agronegócios, 8-Desenvolvimento Ambiental, 9-Competitividade e 

Desenvolvimento Econômico, 10-Infraestrutura e Logística,11-Tecnologia e Inovação, 
Ciência, 12-Turismo. 

 

Eu Pedro Henrique Cordeiro Fernandes - Assessor Técnico - SEPOG/PVH – Porto Velho/RO, 

que subscreve, assinada por mim, e pelo Senhor Coordenador das Secretarias Executivas 

Regionais- Porto Velho /RO, Natan Oliveira da Costa. Porto Velho, 07 de Maio de 2019. 

 

_______________________________________________________________ 
Pedro Henrique Cordeiro Fernandes - Assessor Técnico - SEPOG/CSER – PORTO VELHO/RO 

 
 
_______________________________________________________________ 
Natan Oliveira da Costa – Coordenador Secretarias Executivas Regionais - SEPOG/CSER – PORTO 
VELHO/RO 

 


